
中学生の皆さんこんにちは。 

皆さんは将来の夢はありますか？私は中学生の時点では、将来の夢など考えたことがあ

りませんでした。ですので、私が愛知総合工科高校を選んだのも当時新設校で他の高校と

は違うような気がしたのが理由でした。高校選びはそんな些細な理由でもいいと私は思い

ます。総合工科は、教室はもちろん旋盤や溶接など最先端な工業の設備がとても整ってい

ます。将来のための経験値を培うにはとてもいい場所だと感じました。 

高校を卒業した後大学に行くのか就職するかもまだ悩んでいるのであれば、総合工科に

来てみてはどうでしょうか。入学した後もたくさんの学科の選択肢があってきっとみなさ

んのやりたい事が見えてくると思います。より良い高校生活を送るために愛知総合工科高

等学校は適した場所だと言えます。 

愛知県はものづくりの町です。少しでもものづくりに興味があるのであれば、この総合

工科を受験の候補のひとつにしてみてはどうでしょうか。 

愛知総合工科高校同窓会会長 土田大登（H31年３月卒業：１回生） 


